

Werte Gäste,

aufgrund der Festivitäten, die während des Grand Slam Beach Volleyball stattfinden, wird die Universitätsstrasse vom Freitag den 29. Juli 12:00Uhr bis Sonntag den 31. Juli 12:00Uhr gesperrt. Sie können das Hotel durch folgende Straßenumleitung erreichen:

A2 Ausfahrt Klagenfurt-Wörthersee > links in die Villacher Strasse (B83) abbiegen und 700m geradeaus fahren > beim Porsche Auto GmbH rechts in die Neckheimgasse abbiegen und 250m geradeaus fahren > bei der Universitätsstrasse rechts abbiegen und 350m geradeaus fahren > beim Nautilusweg (Ecke Lokal Uniwirt) links abbiegen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Dear guests,

please be informed, that due to festivities during the Grand Slam Beach Volleyball, the road Universitätsstrasse will be blocked from Friday, the 29<sup>th</sup> of July 12:00noon until Sunday, the 31<sup>st</sup> of July 12:00noon. You can reach our hotel via following detour:

A2 exit Klagenfurt-Wörthersee > turn left into Villacher Strasse (B83) and follow the street for 700m > at Porsche Auto GmbH turn right into Neckheimgasse and follow the street for 250m > turn right into Universitätsstrasse and follow the street for 350m > turn left into Nautilusweg (Uniwirt restaurant on the corner).

Thank you for your understanding!

